

Notre fédération a été créée à l'aube des 110 ans de VA, dans une période où ses supporters ne reconnaissent plus le club qui les a tant fait rêver.

Depuis plusieurs années, les valeurs qui ont permis à notre club d'écrire ses lettres de noblesse sont bafouées. Contrairement à notre regretté Stade Nungesser, le Stade du Hainaut sonne creux. La désaffection du public pour le Valenciennes Football CLub est bien visible.

VA : une place dans l'histoire du football Français

Fondé en 1913, VA fait partie des doyens du football français. Ses 33 saisons dans l'élite ont été couronnées par plusieurs podiums et épopées en coupe. Ses passages en seconde division ont réservé quelques heures de gloire comme la finale de Coupe de France 1951. Ses joueurs détiennent de prestigieux records comme les 13 matchs consécutifs avec au moins un but inscrit pour Serge Masnaghetti.

VA est aussi une école du football français grâce notamment à ses bénévoles et éducateurs qui dispensent une formation de qualité. De la Cité Hennuyère sont notamments sortis : Jean-Pierre Papin, Didier Six, Dominique Dropsy, Daniel Leclercq et plus récemment Angelo Fulgini, Dayot Upamencano, Lucas Tousart.

VA est un club familial, populaire et ancré sur son territoire :

Nous, supporters, passionnés du club, toutes générations confondues, résidant du centre-ville de Valenciennes aux villes d'Outre Quiévrain, avons décidé de nous réunir avec la volonté de rassembler et rallier à notre cause tous les amoureux du VA. Nous sommes convaincus que les couleurs Rouge et Blanche doivent rayonner dans le Valenciennois mais aussi au-delà de ses frontières : du Hainaut à la Sambre-Avesnois en passant par le Cambrésis et jusqu'en Belgique afin de véhiculer ses valeurs : humilité, travail, respect et ténacité représentatives de notre territoire.

Afin de valoriser l'histoire de VA, nous nous lançons dans un travail de collecte, d'organisation des mémoires de notre club pour que celles-ci puissent se transmettre de père en fils, de mère en fille et de génération en génération.

Notre objectif: Promouvoir notre patrimoine commun: VA, son club, son histoire, son âme.

« Un peuple qui ne connaît pas son passé, ses origines et sa culture ressemble à un arbre sans racines. » Seul VA compte, seul VA importe. L'intérêt sportif du club prime sur les intérêts particuliers de chacun, dirigeant, joueur ou supporter.

Ainsi, les membres adhérant à la Fédération reconnaissent agir dans cette aventure collective sans projet de carrière. Nous sommes au service de VA, de ses supporters dont nous souhaitons représenter les intérêts et nous nous investissons humainement, financièrement sans attente d'un retour quelque soit sa nature. Seule la réussite de VA nous est profitable.

Ambition & Réussite sportive : VA se doit d'avoir un projet sportif ambitieux qui lui

VA se doit d'avoir un projet sportif ambitieux qui lui permettra de retrouver sa place naturelle dans le football hexagonal. Ce club est tel un phénix, il renait toujours de ses cendres.

> Comme précédemment inscrit en Tribune de Fer « **Ici bat le cœur de VA** »

